

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiéndose además gratis una edición, á los obreros.

Cuando los sucesos lo requieren publica también suplementos.

Oficinas:

San Francisco, 32 y Valenzuela.

LA INFORMACION

PERIODICO DE LA TARDE

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes . . . Ptas. 1'50
Provincias, trimestre . . . « 5 00
Número del día 10 céntos. Atrasados, 25. Suplemento 5 céntos.

Anuncios á precios módicos, con extensa circulación por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

EL IDEAL

Es tan grande y sublime la idea cristiana, que ha hecho la evolución más grande y más notable que han podido apreciarse en todos los siglos.

Fué la antigüedad, que con tanta y tan extraordinaria poesía se presenta á nuestros ojos, la inspiración ideal del materialismo.

Sublimes fueron sus obras de arte, maravillosas las producciones de su genio, pero les faltaban á todas ellas ese sello sublime de espiritualismo que ha caracterizado á las concepciones de las nuevas escuelas que se inspiraron en tan alta tendencia.

El arte sublime expresión de la belleza, que todo lo domina, que todo lo avasala, necesita tras él el soplo de un pensamiento levantado y noble.

Todos los grandes progresos artísticos; todas las concepciones más maravillosas del arte en sus múltiples y distintas formas, necesitan el sello del ideal, sin el que es imposible nada noble; bueno ni bello.

Así, todo el que quiera seguir senderos artísticos; el que ansie encontrar inagotables fuentes de inspiración, que sirvan de acicate al genio, tiene que tener un gran ideal; porque el ideal, aunque en la vida no tenga una representación gráfica, absoluta y precisa, es necesario, porque sin él no podría existir ninguna clase de civilización ni de progreso.

Y de todos los ideales, el que más grandes resultados ha alcanzado, el que mayores triunfos ha obtenido, es sin ningún género de dudas, el ideal cristiano porque se encuentran en él inagotables fuentes de inspiración y tendrá que ser constantemente el genio tutelar de todos los que aspiran á descubrir ó á encontrar la suprema expresión de la belleza.

Varias noticias telegráficas

Madrid, 26

Monedero falso.— Detenido.—

A tiros.

Madrid: La policía trató de

capturar en Alcalá de Henares á un monedero falso.

Este se defendió, huyendo.

La policía le siguió por la calle.

Hizo varios disparos.

Prodújose gran alarma en el vecindario.

Los horrores de las prisiones rusas.— Un terrible drama en la cárcel de Orel.— Los presos se amotinan.— Guardián muerto.— Soldado valeroso.— De once disparos hace diez blancos.— El motin reprimido.

San Petersburgo: Despachos de Orel dan cuenta de un terrible suceso desarrollado en la cárcel de dicha ciudad.

Un contratista instaló talleres que explotaba por su cuenta.

Los vigilantes de la cárcel eran pagados por éste.

La menor protesta era castigada á latigazos.

Los muy rebeldes eran encerrados en celdas subterráneas y obscurísimas.

Allí abundan las ratas.

En esas mazmorras se les tenía á pan y agua durante semanas y meses enteros.

Los presos decidieron sublevarse para ello se apoderaron de algunas hachas, sin que se sepa como.

Ayer cuando un vigilante pegaba á uno de ellos, cayeron sobre él.

Matáronle á hachazos.

Luego pretendieron escaparse.

Pero un soldado que estaba de centinela cerró la puerta del salón donde se hallaban.

Ocupó una ventana.

Desde allí tiroteó á los presos.

De once disparos hizo diez blancos.

En esto abrióse la puerta.

Los presos precipitáronse fuera.

Cincuenta soldados armados hasta los dientes.

Retrocedieron espantados.

Inmediatamente fueron reducidos á la obediencia.

Asunto gravísimo.— Huelga de Generales.— Una información sensacional del "A B C" promueve discusiones vivísimas y comentarios.

El "A B C" publica una información sensacional.

En ella afirma que los generales Tovar y Cano, que habían dimitido por rozamientos que habían tenido en el desempeño de sus cargas, se niegan á admitir los nuevos combinaciones de altos cargos.

Han manifestado al Gobierno que prefieren quedar en situación de cuartel.

Añade que el general García Aldave al tener conocimiento de su traslado a Melilla, telegrafió al Ministro de Estado.

Decíale que era falso hubiese pedido traslado de destino.

Pregunta al Ministro por qué no puede continuar en Ceuta.

Agrega que tiene allí estudiado el problema.

Prefiere quedar en situación de cuartel antes que ir á Melilla.

El general Sanchez Gómez asegura que, por cuestiones de delicadeza, no puede aceptar el puesto de jefe de la casa militar del Rey, prefiriendo, también, quedar en situación de cuartel.

Termina la información de "A B C" asegurando que el general March ha comunicado al Gobierno su deseo de pasar á la precitada situación de cuartel y rehusando por motivos de delicadeza y compañerismo el nuevo puesto que se le confía.

Si el asunto es cierto traerá graves complicaciones al Gobierno.

Hácese muchos comentarios.

POR TELEGRAFO

Madrid 26; 11:30 n.

Un recluso condenado á muerte se suicida.

Valencia: Un recluso salió á la galería del segundo piso de la cárcel, con ánimo de fugarse.

No lo pudo realizar porque se vio sorprendido por los guardias.

Entonces se arrojó al patio.

Estrellóse el cráneo contra las lozas.

Se apellidaba Leonor.

Era natural de Granada.

Había sido condenado á muerte por un crimen que cometió en Córdoba.

Se le conmutó la pena por la de cadena perpetua.

El billete premiado en la Exposición.— Lo tenía el cadáver.

Bruselas: Desenterróse el cadáver de un obrero.

Encontrósele un billete de la lotería de la Exposición premiado con 200 000 francos.

La familia los cobró.

La nota del Vaticano. Mantiene la negativa.

Roma: La última nota que ha entregado el Vaticano al marqués de González limitase al acuse de recibo de la anterior nota española.

Dá también algunas explicaciones sobre la nota que provocó la retirada de Ojeda.

Mantiene la negativa á seguir negociando mientras no se derogue la Ley del Candado.

Nevaca oportuna

Spokane: Una oportuna tempestad de nieve ha permitido localizar el incendio de los bosques que rodean el Missula.

Han sido encontrados carbonizados los cadáveres de 24 guardabosques.

Se considera perdido un destacamento de infantes negros.

Fueron mandados la semana última para combatir el incendio.

Se calcula en 85 el número de soldados que fueron quemados vivos.

La boda del duque de los Abruzzos.

Tarín: Confírmase que en breve será presentada al rey Víctor Manuel, Miss Elkins, como prometida del duque de los Abruzzos.

La boda se anunciará para Febrero próximo.

Miss Elkins y el duque de los Abruzzos se hallaban en Ginebra y anoche marcharon por la línea de Vichy á París.

Otra discusión sobre el paro —

Palos y tiros.— Transeunte herido

Bilbao: En el Centro Obrero del barrio de Borlueta del pueblo de Begonia celebróse reunión de obreros para tratar de la conveniencia del paro general.

Hubo discusión violentísima, sin llegarse á un acuerdo.

Al salir á la calle promoviése reyerta á palos y tiros.

El joven Pedro Sanda, hijo de un médico que pasaba casualmente recibió un balazo en el pecho y está gravísimo.

Ha sido detenido el agresor.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.

San José de Calasanz y la Transverberación del Corazón de Santa Teresa de Jesús virgen.

SANTOS DE MAÑANA.

El Purísimo Corazón de María y San Agustín.

CULTOS

JUBILEO CIRCULAR.

Día 28.—En la Iglesia de San Agustín.

Día 29.—En la misma Iglesia.

Se manifiesta á las 6 y se oculta á las 7:20

**No temais ya la anemia
Las curaciones de las Píldoras Pink**

Una máxima tan antigua como el mundo, resume con grandísima sencillez el vasto problema de la existencia: «La sangre es la vida».

Las Píldoras Pink dan sangre en cada dosis: purifican la sangre. Cuando tomáis una Píldora Pink tomamos una dosis de sangre: y puesto que la sangre es la vida, os administráis una dosis de vida.

Esta facilidad en poderse administrar cuando se quiera, en el momento crítico, una dosis de sangre, una dosis de vida, os explica las maravillosísimas curaciones obtenidas por las inimitables Píldoras Pink en las enfermedades que tienen por origen la pobreza de la sangre: curaciones de que hemos dado á conocer numerosos ejemplos. Citaremos hoy el caso de doña Carolina Fernández que habita en Barcelona, calle de Abaixadors, número 10, 3.º y á quien acaban de curar las Píldoras Pink.



D.ª CAROLINA FERNANDEZ
C/ Marina

«Anémica desde hacía mucho tiempo —nos escribe esta señora— padecía sin interrupción dolores de cabeza, vahídos, dolores en la espalda y en el pecho. Carecía de apetito y casi de sueño. Ya no podía tenerme en pie y tan débil estaba que me ví en la necesidad de no trabajar nada absolutamente, no aliviándome á pesar de los cuidados con que me atendían. Una amiga mía, que también había estado enferma y á quien curaron las Píldoras Pink, me aconsejó que las tomase. Hoy tengo la gran satisfacción de decirle que su excelente remedio me ha restituido la salud: las Píldoras Pink me han libertado de mis males y yo que me sentía siempre sin fuerzas, como anonadada me veo ahora con animación, duermo bien y tengo apetito. Me parece como si hubiera vuelto á la vida».

No hay mejor remedio que las Píldoras Pink contra la pobreza de sangre ó la debilitación del sistema nervioso: curan la anemia, clorosis, debilidad general, dolores de estómago, irregularidades de la mujer, enfermedades nerviosas, neurastenia.

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja y 21 pesetas las seis cajas.

NOTICIAS DIVERSAS

Navegación.

Vapores correos de la Compañía Transatlántica.

El «León XIII» llegó el jueves 25 á Buenos Aires.

Real Escuela de Ingenieros Electricistas

Emplazada en la grandiosa finca «Parque de la Montaña»

SARRIA (BARCELONA)

La carrera se distribuye en 6 semestres y la matrícula para el que empieza en 1.º de Octubre, será del 20 al 30 de Septiembre.

El plan de estudios es el del renombrado Instituto Electrotécnico «Montefiore» (Bélgica).

Detalles: Director Administrativo don Domingo Bou, Plaza Universidad, 2,---Barcelona.

El «Alicante» llegó el jueves 25 á Bilbao.

Anoche tuvo lugar en el Teatro de Verano el beneficio del primer tenor de la Compañía de Oativeros Sr. López.

Fué mucha la concurrencia que asistió á oír una vez más al aplaudido artista.

Hoy beneficio de la primera tiple dramática Lola Montis, con un escogido programa.

Las simpatías de que goza la bella artista han de hacer que el teatro se vea lleno por completo en todas las sesiones.

El lunes beneficio del primer actor y director de la Compañía José Oativeros y del maestro concertador Pablo Luna.

Mañana domingo un escogido programa.

La compañía del eminente actor José Vico está haciendo una aceptable temporada en esta capital.

«El Genio Alegre» fué un motivo más para que la compañía (que es bastante aceptable) recibiese aplausos á granel.

Se vendieron todas las localidades y entradas.

La Empresa de vapores del Sr. Millán

establece un servicio extraordinario entre Cadiz y el Puerto de Santa María para mañana domingo 28, último de la renombrada Velada de la Victoria, con motivo de la gran corrida de toros que tendrá lugar en dicha población.

Las horas son las siguientes:
Salidas de Cádiz: 6 de la mañana.—9 de la idem.—10 de la idem.—3 de la tarde y 4:15 de la idem.

Salidas del Puerto: 7:30 de la mañana.—8:45 de la idem.—10:30 de la idem.—11 de la idem y 7:15 de la noche.

Los precios y condiciones son los de costumbre.

La Empresa se reserva el derecho de suspender algunos de los viajes anunciados, si circunstancias imprevistas ó mal tiempo obligan á ello.

A las seis de la tarde de ayer llegó al aviso iuglés «Hussar», que fondeó frente al Astillero, procedente de Gibraltar.

Fueron á darle entrada el 2.º médico de Sanidad y el secretario intérprete.

Viene á bordo el almirante inglés, jefe de la escuadra del Mediterráneo, la que irá á Málaga, Barcelona y otros puertos de Levante.

El buque volverá el lunes á Gibraltar.

De Tánger se está esperando el crucero «Extremadura», en el que viene el embajador Mueza: lo acompañan una esclava y varios moros.

El Sr. Gobernador civil ha tenido telegrama del Gobierno, encargándole que salude al personaje moro.

El ramo de la policía urbana es en estos momentos objeto de preferente atención y de nuevo se excita por el Ayuntamiento el celo del vecindario para que auxilie en la manera que puede hacerlo al mejor cumplimiento de este servicio, esto es, prestando cumplimiento al mandato de la Autoridad y colocando en las puertas de las casas antes de las ocho de la mañana los despojos que han de ser recogidos por los carros del apero.

ÚLTIMA HORA

Madrid, 27, 7 mañana.

Naufragio de un cañonero portugués Temores de revolución

Lisboa: El cañonero «Tajó», movilizado como los restantes buques de la Escuadra y que ayer recibió orden de salir de Lisboa para realizar crucero en la costa, naufragó á pocas horas de navegación frente á las islas Berlingas.

No hubo víctimas. Han causado sensación las circunstancias en que se ha producido el naufragio.

Se reciben graves noticias de Portugal.

Dícese que la movilización de la Escuadra obedece al temor del Gobierno de que las tripulaciones tomen parte en los movimientos revolucionarios, que son inminentes.

Se han enviado regimientos á puntos lejanos de donde se hallaban.

Numerosas tropas fieles rodean á Lisboa.

Reina expectación enorme. Acentúase la inquietud.

TALLERES DE IMPRENTA

San Francisco 32 y Valenzuela.—Cádiz

No bebas más, este vicio no es más que nuestra ruina.

Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras.

Los esclavos de la bebida pueden ser librados de este vicio, aun contra su voluntad.

Una cura inofensiva llamada Polvo Coza, ha sido inventada, es fácil de tomar, apropiada para ambos sexos y todas edades y puede ser suministrada con alimentos sólidos ó bebidas, sin conocimiento del intemperante.

MUESTRA GRATUITA. Todas aquellas personas que tengan un embriagador en la familia ó entre sus relaciones, no deben dudar en pedir la muestra gratuita de Polvo Coza. Escribe hoy COZA POWDER CO., 76 Wardour Street, Londres, Inglaterra. El Polvo Coza puede ser también obtenido en todas las farmacias y si Vd. se presenta á uno de los depósitos al pie indicados puede obtener una muestra gratuita. Si no puede Vd. presentarse, pero desea escribir para adquirir la muestra gratuita, dirijase directamente á

COZA POWDER CO. 76 Wardour Street, Londres E4
Depósitos: en Cádiz: Farmacia de Matute Plaza Isabel II, 2.—Farmacia de José Hohn, Cánovas del Castillo, 37.—Droguería de Ramón F. Casal, Aranda, 2 y Fernán Caballero, 12.—En La Línea: Farmacia de Andrés Ruiz, Olavé, 20.—En Sanlúcar de Barrameda: Farmacia de M. Amores Rebollo.—En San Fernando: Farmacia de José Bada, Constitución, 154.

TALLERES DE IMPRENTA

San Francisco 32 y Valenzuela

Se confeccionan toda clase de trabajos tipográficos á precios sin competencia.